

Desde hoy se puede presentar la declaración de la renta 2010

Escrito por GuiaFiscal - 03/05/2011 17:03

Hoy Comienza y hasta el 30 de junio la campaña de la renta con la atención presencial en oficinas para los contribuyentes, si bien Hacienda ya ha realizado devoluciones a aquellos ciudadanos que confirmaron su borrador en la página web de la Agencia Tributaria desde el pasado 4 de Abril:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/05/03/desde-hoy-se-puede-presentar-la-declaracion-de-la-renta-2010/>

Salu2.

=====